

## Pressemitteilung zu The Faim

Das Pop Rock-Quartett **The Faim** kommt am **03.12.2019** mit ihrem Debut-Album „State of Mind“ ins **Uebel & Gefährlich** nach **Hamburg**



**Hamburg, August 2019** – Nach einer erfolgreichen Tour im Sommer 2019 und einer bevorstehenden Show beim Lollapalooza in Berlin, sind **The Faim** im Dezember 2019 zurück in Deutschland und präsentieren ihr am 13. September erscheinendes Debut-Album „State Of Mind“ am **03.12.2019** im **Uebel & Gefährlich** in **Hamburg!**

Die australische Gruppe lernte sich bereits in der Highschool kennen. Während dieser Zeit schrieben sie ihre ersten eigenen Songs, welche inspiriert waren von Bands wie Fall Out Boy, Panic! At The Disco und Metallica. Jedes der Bandmitglieder brachte eine breite Palette an musikalischen Einflüssen mit – von Indie-Rock über Jazz bis Pop-Punk. Von Anfang an bestand die Idee darin, die Dinge so aufrichtig wie möglich zu halten.

Die Hit-Single 'SummerIsACurse' zum Beispiel, "handelt vom Risiko einen Schritt ins Ungewisse zu machen. Eine Entscheidung zu fällen, die entweder den Anfang einer neuen Ära bedeutet, oder das Ende einer möglichen Entwicklung darstellt. Es geht um die Pfade für die wir uns entscheiden, um unsere Träume und all die Dinge, die wir für ihre Verwirklichung aufgeben müssen", so Sänger Josh Raven.

The Faim

Dienstag, 03.12.2019

Uebel & Gefährlich, Hamburg

Der VVK startet am 30.08.2019. Tickets sind ab 25,00€ (inkl. Gebühren) unter [www.myticket.de](http://www.myticket.de) und an den allgemeinen Vorverkaufsstellen erhältlich. Weitere Informationen unter: [www.riverconcerts.de](http://www.riverconcerts.de).



Pressekontakt: Annika Bruns  
+49 40 4133018-35  
[a.bruns@riverconcerts.de](mailto:a.bruns@riverconcerts.de)  
[www.riverconcerts.de](http://www.riverconcerts.de)

